



COMITÉ DE EMPRESA

En el día ayer ha tenido lugar una reunión del Comité de Empresa. Uno de los puntos a tratar fue el de las elecciones sindicales 2022 donde se ha votado y aprobado por la mayoría sindical el calendario previsto para tal fin.

Las votaciones tendrán lugar el día 10 de octubre para el turno de noche y el 11 de octubre los turnos de día.

COMITÉ DE SEGURIDAD Y SALUD

Dadas las altas temperaturas que estamos viviendo en los últimos días, la semana pasada hemos pedido a la Dirección del Centro y al Servicio de Prevención, medidas paliativas que pudiesen hacer llevar de la mejor manera posible esta situación al conjunto de los trabajadores de la fábrica.

Tras habernos trasladado por parte de la Dirección los minutos adicionales de parada, no vamos a entrar en si ello se ajusta o no al protocolo establecido, tampoco vamos a entrar a poner, o no “en tela de juicio” que se estén, o no poniendo en marcha todas las medidas posibles.

Nuestra filosofía sindical se basa en construir y buscar el mayor equilibrio para todas las partes.

Es evidente que en los últimos años la climatología de nuestra región ha variado, siendo cada vez más frecuentes las altas temperaturas en época estival, por ello, **el protocolo existente debe evolucionar acorde a esta realidad.**

Desde el SIT-FSI, instamos a la Dirección a que nos sentemos en el seno del Comité de Seguridad y Salud para que entre todos podamos consensuar la evolución de este protocolo. De igual manera en la reunión prevista para este viernes 15 de dicho Comité, nuestros representantes darán traslado de esta petición por parte de nuestra sección sindical.